

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte

Band: 17 (1941)

Heft: 4

Artikel: Stierkampf einmal anders

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-751497>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Stierkampf einmal anders

PHOTOS PAUL POPPER

Hört man das Wort Stierkampf, so ist die nächste Gedankenverbindung: Spanien. Und man denkt an das Schwingen der roten Capa, an den umphelten Torero, an dem zum Stoff vorgetragen wird, auf dem die Stiere getötet werden. Aber den Dingen hinter den Höfen in der Stadt selbst. Doch lange bevor der Stierkampf in Spanien bekannt wurde — dort ist er seit dem zwölften Jahrhundert nachweisbar —, war er schon der Sport der Krieger, einer ehrwürdigen Kriegssitte im Norden Indiens. Heute Ackerbau und Mahd sind hier Stierkampf — kein blutiger, und es ist ein Kampf zwischen Tier und Tier. Bei Gelegenheit der «Dussehra», des Zehntagefestes, an dem das Ende der Rains gefeiert wird, ziehen die Männer aus den kleinen Dörfern der Simla-Berge abgeholt, unter dem Patronat des Bergfürstlings, in der Nähe seines Sitzes, und die Dorfbewohner finden sich von nah und fern in großer Zahl ein, um diesen großen Tag mitzuerleben.

Corrida asiatique

Les montagnards du nord de l'Inde ont coutume de célébrer pendant plusieurs jours («Dussehra») la fin à la période des pluies. C'est alors un traditionnel combat de taureaux — dont l'instigation remonte au XIIe siècle — qui présente une plus grande parenté avec les concours des reines sur les alpages valaisans qu'avec les jeux sanguinaires des arènes espagnoles.

Zuschauerreihen aus entfernten Dörfern des Himalaya-gebirges, die zum Zentrum des Simla-Berges gekommen sind, um dem Stierkampf beiwohnen zu können.

Des villages les plus hau-tains de l'Himalaya sind gekommen, um die Spektakel zu sehen.

Die Stiere, von denen einige das Gelände überqueren, werden von den Begleitern am Zugrofen, erinnert von ihren steckenwolf-männischen Namen.

A grands coups de bâtons, les taureaux — dont l'un vient d'être acculé contre la barrière — sont obligés de pousser des groôts.

Nr. 4 • 1941 Seite 93

